

# CIUDAD REAL EN GALICIA

Promovido por el Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Real, una representación de los diversos talleres para mayores, nos dimos cita en el Centro de Bienestar Social, para realizar un viaje de cuatro días por tierras gallegas, el fin de dicho viaje era ganar el JUBILEO en este Año Santo Compostelano.

A la hora de salida, 7 de la mañana, nos quedamos gratamente sorprendidos por la presencia de nuestro Alcalde, quien acompañado de la concejala de Bienestar Social, nos desearon un feliz viaje. Buen detalle de nuestro Alcalde y concejala hacía todos nosotros.

**Día 29 de Abril .-** Salida de Ciudad Real, tras las paradas obligatorias, comida en ruta ( Puebla de Sanabria ), llegada a Porto Novo, alojamiento, cena y paseo, para conocer el entorno.

**Día 30.-** Salida, dirección a Santiago de Compostela, llegada a esta ciudad, capital de la comunidad gallega.

Brevemente quiero hacer una reseña de lo que pudimos admirar en Santiago; primero la Catedral : presenta dos fachadas la del Obradoiro, ésta de estilo barroco y la otra fachada llamada de la Azabachería que forma parte de la plaza de Platería. Pasamos la puerta del Obradoiro y nos encontramos con esa joya arquitectónica del románico español el **PORTICO DE LA GLORIA**.

Teníamos que ganar el JUBILEO, para ello teníamos que poner la mano en una de las columnas del Pórtico, a continuación abrazar al Apóstol ( hacer la petición o peticiones personales ) y **SALIR POR LA PUERTA SANTA** (esta se abre solamente en el año Santo, cada cuatro años).

Pero para ganar el JUBILEO hay que asistir a la Eucaristía, así lo hicimos y a la vez, pudimos comprobar como vuelan el **Botafumeiro**. A continuación, paseo por la ciudad para comprar algunos recuerdos.

Salimos dirección del Hotel y después de comer,



salida hacía la **Isla de la Toja**, unida a la península por un gran puente. Es un gran centro turístico, donde pudimos visitar su fabrica de jabón, que lleva su nombre, su balneario de aguas medicinales y la Iglesia de las Conchas.

Realizada esta preciosa visita, llegamos a Cambados, donde repusimos fuerzas tomando unos ricos mariscos rociados con un vinillo de la tierra, así pudimos llegar al Hotel comentando la jornada vivida.

**Día 1 de Mayo. -** Visita a Sanxenxo , bonito sitio para veranear, paseamos por sus calles y paseo marítimo, tomamos el aperitivo y corriendo a comer, por la tarde teníamos que visitar **La Coruña**. Nos dejaron en la parte del puerto y desde allí andando llegamos a la Plaza de María Pita, llegamos al barrio antiguo donde nos encontramos la Iglesia de Santiago, verdadera joya románica, seguimos paseando y llegamos al paseo marítimo, allí se encuentra la preciosa playa de Riazor, a continuación contemplamos la célebre Torre de Hércules, único faro romano existente en el mundo. La Coruña, es una ciudad limpia y muy acogedora, lo que me hace pensar, que hay que visitarla más detenidamente. Regresamos al hotel, cena y grata sorpresa, ya que por gentileza de la dirección del hotel, nos obsequiaron con la presencia de los Gaiteros de Porto Novo y con una gran queimada. Entre los tragos de queimada el ambiente se fue caldeando y entonces la representante de los coros de los mayores nos deleito con unas bonitas jotas manchegas, era bonito ver la hermandad que reinaba entre todos, con *vivas a Galicia y a la Mancha*, y así, dimos fin a unas jornadas imborrables.

**Día 2 de Mayo .-** Regreso a C. Real, llegada sobre las diez de la noche.

Fernández Alberro

